

SPD Ortsverein Mainhausen, Donnerstag, 25. Juni 2020

Trotz Corona: Badesee-Dauerkarten für Mainhäuser bleiben

Ferienkarte zum Preis von acht Euro für Kinder sowie 20 Euro für Erwachsene erhältlich

Aufgrund der Corona-Beschränkungen wird der Verkauf von Dauer- und 10er-Karten für Mainhausens Badeseen vorübergehend ausgesetzt. Für die Sozialdemokraten in den betreffenden Entscheidungsgremien stand aber vollkommen außer Frage, dass die „Ferienkarten“ für Mainhäuser weiterhin erhalten bleiben. So werden auch für die laufende Badesaison Dauerkarten für Erwachsene mit Wohnsitz in Mainhausen (Ferienkarte) für einen Betrag von 20 Euro ausgegeben. Kinder erhalten die Tickets zum Vorzugspreis von 8 Euro.



„Mit diesen verbilligten Dauerkarten stellt die Gemeinde ihren Einwohnern damit auch künftig eine besondere Leistung parat. Und dies für die komplette Badesaison“, erläutert SPD-Fraktionsmitglied Hans-Christian Falkenberg. „Wir hoffen, dass weiter kräftig von dem Angebot Gebrauch gemacht wird und entsprechend viele Mainhäuser die Badeseen nutzen. Wir bitten aber auch gleichzeitig um Verständnis, wenn ein Zutritt zum Badesee auf Grund der Corona-Bestimmungen zu Stoßzeiten nicht gewährt werden kann. In der Abwägung war uns der verbilligte Eintrittstarif und die soziale Komponente insbesondere für unsere Kinder- und Jugendlichen aber wichtiger.“

Zur Subventionierung der verbilligten Eintrittspreise für Mainhäuser Bürger hat die Gemeinde Mainhausen im Rahmen des Haushaltsbeschlusses bereits 13.000 Euro bereitgestellt.

www.spd-mainhausen.de

